

Semaine européenne de la mobilité : Les membres de l'Association Vélo notent le réseau cyclable Toulousain

La 5^{ème} semaine européenne de la mobilité se déroulera du **16 au 22 septembre 2006**. Sur le thème du **changement climatique**, l'opération « Bougez Autrement » valorise les modes de transports peu polluants, au sein desquels le vélo occupe bien entendu une place de choix.

A cette occasion, l'Association Vélo Toulouse lance une **enquête exclusive : pour la première fois à Toulouse**, les usagers du vélo vont **noter le réseau cyclable de leur ville**. Cette enquête sera menée par l'Association Vélo auprès de ses **650 adhérents** via son site internet <http://toulouse.fubicy.org>.

Chaque membre de l'Association Vélo, muni de ses codes d'accès, pourra attribuer **une note de 1 (très bon état) à 5 (impraticable)** à chaque section du réseau cyclable existant sur la commune de Toulouse. Une appréciation libre pourra également être saisie, afin de préciser les éventuelles améliorations suggérées. L'enquête sera ouverte du **18 septembre au 22 octobre** et sera réservée aux membres de l'association afin d'éviter la corruption des résultats par des personnes malveillantes. **Une démonstration du système de vote peut être organisée à la demande.**

Le résultat de cette enquête sera ensuite revu avec les services techniques de la Mairie de Toulouse. Sur la base de cette notation, croisée avec l'analyse d'un bureau technique, **un programme d'amélioration du réseau cyclable et de résorption des discontinuités** sera mis sur pied.

Si **le financement de ce programme n'est pas aujourd'hui arrêté**, l'Association Vélo espère que **le budget qui y sera consacré sera à la hauteur des ambitions affichées pour l'Agenda 21**. Le thème des déplacements est en effet celui qui a le plus mobilisé les Toulousains lors des ateliers Agenda 21 en automne 2005 : l'attente est forte et la résorption des discontinuités cyclables est **un engagement ferme de M. le Maire.**

Pour plus d'information, contacter :

Florian Jutisz, vice-président, mél. : florian.jutisz@aitb.org, tél. : 06 67 72 57 89

L'Association Vélo a pour but de développer et d'améliorer la pratique du vélo en agglomération. Depuis 25 ans, ses actions visent à promouvoir les équipements susceptibles de rendre plus sûrs et plus facile les déplacements urbains à vélo. Elle intervient auprès des pouvoirs publics et des collectivités pour que soit pris en compte ce moyen de transport utilisé quotidiennement par de nombreuses personnes et que soit mis en place un véritable réseau de pistes cyclables. Elle mène pour cela des actions de sensibilisation et d'information et propose des solutions aux problèmes de circulation. L'Association Vélo adhère à la FUBicy (fédération française des usagers de la bicyclette, organisme national) et diffuse quatre fois par an un journal d'information.